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来庁 97 32.9

電話 70 23.7

メール 59 20.0

手紙 51 17.3

提言箱 18 6.1

計 295 100.0

相談
31.1％

苦情
20.6％

要望
35.5％

その他
12.8％

広聴特集 あなたの声を聞かせてください

▼ 21 年 度 4 月 〜 10 月　 寄 せ ら れ た 意 見 の 状 況 ▼

厚狭駅前の開発について

【回答】厚狭駅南部地区土地区画整理事務所
　厚狭駅周辺は，コンパクトな市街地形成を図る

とともに都市核にふさわしい機能集積を促進する

地区として位置づけております。

　特に，山陽新幹線厚狭駅前におきましては，土

地区画整理事業を導入し，駅前広場や道路，公園

等の都市基盤施設と宅地を一体的・総合的に整備

を進めてまいりました。

　市としましては，新幹線駅前という立地を生か

し，快適な住宅や商業・業務施設用地として土地

利用計画を立案し，宅地利用事業予定者や宅地建

物取引業者へ土地活用の要請を行っています。

　業務施設の誘致につきましては，民間活力導入

についての調査・検討やまちづくりを総合的にす

すめる企業，開発業者等との連携を強化する必要

があると考えます。

　今後も関係各課と連携し，土地活用の広報に努

めるとともに土地利用の推進に努力してまいりま

す。

【ご意見】
　厚狭駅前開発には，オフィスビルの誘致が必要
だと思います。市内には製造業や加工業は多いの
ですが，それらに比べ，サービス業の割合や売り
上げが少ないと思います。今大学を卒業して就職
している人がほとんどいません。優秀な人材を外
に流出するのではなく，Ｕターンなどができるよ
うな駅前開発をおこなってほしいと思います。

市の行政について

【回答】企画課
　白井市長就任後，一期目は財政再建に軸足を置

き，二期目の現在は財政の健全化を堅持しながら，

これからのまちづくりを本格始動させる舵取りに

取り組んでいます。

　具体的には，向こう 10年間の総合計画に基づ

き，「人と出会い　支え合い　自然とふれあう　

活力ある　住み良さ創造都市」を目指して，3年

間の実施計画に基づき，各種の事業を遂行してま

いります。

　また，今年度から，合併特例債を活用した本格

的なまちづくりの計画に着手します。これらによ

る事業がまちおこしの大きな起爆剤となることを

期待しております。

　今後も民間的発想により，市民の意見を反映さ

せながら，活力あるまちづくりに邁進していきた

いと考えております。

　これからも，山陽小野田市を温かく見守ってい

ただければ幸いに思います。

【ご意見】
　私は山陽小野田市出身ですが，先日久しぶりに
ふるさとを訪れ古い友人と旧交を温めました。時代
の流れというのでしょうか。生まれ育ったあたりの
商店街の様子が火の消えたようで何とも言えない
寂しさを感じました。市の財政改革は半ばとお聞き
します。長く離れていて大変勝手なお願いですが，
旧友たちも元気が出るような行政をお願いします。
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